



Laurenz (M.) konnte tolle Fotos von sich und seiner Familie mitnehmen.

## CHARITY

# Herzensangelegenheit

**WELS.** „Es muss von Herzen kommen, was auf Herzen wirken soll“, dieser Weisheit von Goethe haben sich Fotografin Sandra Gehmair und ihr Team verschrieben und eine Charity-Aktion zugunsten der Herzkinder initiiert. Die Idee war, ein Fotoshooting samt drei professionellen Bildern zum Mitnehmen anzubieten, wofür die „Modells“ um eine freiwillige Spende gebeten wurden. Bereits im Vorfeld konnte man sich für diesen Charity-Foto-Tag bewerben und letztendlich waren es 21 Models, die Gehmair, Fotokünstler Andreas Schwarzlmüller und das Videoteam Nena und Tom von Redhare im Welser Burggarten

vor der Linse hatten.

Besonders berührend war das Shooting mit der Familie rund um Laurenz. Laurenz leidet selbst an einer Herzkrankheit, ist heute aber glücklicherweise wohlauf und genoss den Tag in vollen Zügen.

280 Euro konnte die Thalheimerin auf diese Weise sammeln und gemeinsam mit ihrem Organisationsteam auf 400 Euro aufrunden. Damit noch mehr Spenden für den Verein Herzkinder Österreich gesammelt werden können, plant Gehmair am 21. November das nächste Shooting.

Partner und Sponsoren sind herzlich willkommen!

[www.sandragehmaier.com](http://www.sandragehmaier.com) ■